

la música el *Guernikako Arbola* coreando todos el himno inmortal que produjo tan delirante entusiasmo que las aclamaciones y hurras prolongáronse algunos minutos.

La bonita campiña en la que respetables familias en improvisadas mesas saboreaban sus fiambres, quedó por momentos desierta por haber rodeado las mismas la mesa de las autoridades é invitados para tomar parte en el grandioso acto de corear el valiente y tierno himno euskaro.

La fiesta terminó dejando recuerdos imperecederos, y uniendo más y más, si cabe, á pueblos de una misma raza.

Recordemos con cariño á nuestros hijos el acto de la mañana del citado día 30, y á repetir incesantemente con las orfeonistas:

«Biyotzian gurutza,
Eskuban bandera,
Esan lotsarik gabe:
¡Euskaldunak gera!»

AMA BIRJINA-RI



Ni baldin banitz errechinola...
¡Nola egongo nitzaken
Illuntzetikan goiz-sentiraño
Zure gloriyak kantatzen!

ANTONIO ARZÁC.

